

宇品西地区社会福祉協議会 福祉だより

令和5年新春号
(第20号)

2023年1月10日
発行／宇品西地区社会福祉協議会
広報誌編集委員会

宇品西地区(宇品西・宇品御幸・宇品海岸・出島)◎世帯数 10,241世帯 ◎人口数 21,327人 2022年11月30日現在

令和5年元旦 神田神社 新年互例会



謹んで新春のお祝いを申し上げます。宇品地区の年初めの行事といえば、神田神社での新年互例会。昨年同様に、総代各位が参拝され、地域の発展を願いました。

2023年は“うさぎ年”。飛躍や躍動の象徴とも言われています。今年こそは飛躍の一年にしたいですね。

【写真】池田雅美氏(宮司)、中原健治氏(責任総代)、長瀬充良氏(同)、中原好治氏(顧問)、田邊博之氏(内閣総理大臣岸田文雄氏秘書)らをはじめとする神田神社氏子総代、崇敬者一同で記念撮影。

【新年のご挨拶】

宇品西地区社会福祉協議会 会長 中原 健治



宇品西地区的皆様、新年あけましておめでとうございます。清々しい新春を迎えたこととお慶び申し上げます。

本年は「G7広島サミット」が、来る5月19日から21日の間、地元のグランドプリンスホテル広島で開催されることをご承知のとおりです。

当協議会では、早速「広島サミット県民会議応援・協賛」事業に応募し、この度、認定されましたので、これから地域を挙げて協力・応援することとなります。

これまでも「自分達の街は自分達で創り、守る。」をモットーに取り組んで参りました地域活動が、今回のサミットにおいて水面下ではありますか貢献しています。

宇品西地区全体をカバーし、リアルタイムでの認識ができ、記録保存が可能な「防犯・防災カメラ」です。地域の皆様の要望により設置したもので、人目につきませんが、大きな犯罪抑止力となり、今も一日24時間体制で稼働しています。

このように、地域の立場から、地域の皆様のご協力により、誇りあるサミットとなることを切望しているところであります。そして、この好機を見逃さず、本年も「広島の海の玄関」宇品に相応しい街づくりに邁進して参りたいと考えています。

本年、卯年は小職、年男です。ラストベビーで頑張ります。

宇品西地区的皆様も本年が健やかで、そして穏やかな年でありますよう祈念いたしまして、新年の挨拶と致します。

年頭の御挨拶を頂いております。

内閣総理大臣 岸田 文雄 様



年頭にあたり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。皆様におかれましては健やかに新しい年をお迎えになりましたことをお喜び申し上げます。また旧年中には大変貴重なご指導を賜りましたことを厚く御礼申し上げます。

岸田政権が発足したのは令和3年10月。おかげさまで2回目の新年を迎えることができました。昨年は新型コロナウイルス感染症に加え、ロシアによるウクライナ侵略、エネルギーや穀物をはじめとする国際的な物価高、また、北朝鮮の度重なるミサイル発射など、世界中で時代を画する出来事が続いた激動の一年となりました。

これらの困難を乗り越え、国民の生命と暮らしを守る。自由と民主主義を守り、世界の平和と安定を維持強化して、社会経済活動の更なる発展を実現する。政治の責務として、こうしたあるべき姿に向けて、力強く政策を進めていかなければなりません。

今年はG7サミットが、この広島にて開催されます。広島の地から、核兵器の惨禍を二度と起こさない、武力侵略は断固として拒否する、との力強いコミットメントを、世界に示したいと思います。

また、普遍的価値と国際ルールに基づく、新たな時代の秩序作りを、G7が主導していく意思を、歴史の重みをもって示す。そうしたサミットにしたいと考えています。ぜひ皆様にも、G7広島サミットにご協力賜りたいと存じます。ともに大切なサミットを成功に導いてください。

この他にも国内外に亘わらず様々な課題が山積しています。引き続き心を引き締めて、新しい時代を皆さんとともに歩んで参りたいと存じます。引き続きのご指導をお願い申し上げます。

今年一年が皆様にとって良き年となりますよう、ご健康ご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

広島市南区長 西本 和弘 様



あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、平素から様々な地域活動を通じ、南区行政に御協力いただき、厚く御礼申し上げます。

皆様の生活に大きな影響を与えた新型コロナウイルス感染症が発生して3年が経過しますが、長期間に渡り、感染対策に御協力いただき、誠にありがとうございます。ワクチン接種が進み、重症化する方が減少したことなどもあり、昨年から徐々に社会経済活動が行われるようになり、南区においても、「安全・安心なまちづくりフェスティバル」をはじめ、様々なイベントを3年ぶりに開催することができました。来る3月18日、19日には、南区の最大のイベントである「広島みなとフェスタ」を開催する予定ですので、ぜひ御来場ください。

こうした中、宇品西地区では、コロナ禍であっても、地域活動、とりわけ防犯・防災等、地域の安全・安心のための活動に積極的に取り組んでおられます。改めて敬意を表しますとともに深く感謝申し上げます。こうした活動が地域の連携を深め、地域コミュニティのさらなる活性化に繋がるものと期待しております。

また、5月のG7サミットは、ここ宇品地区で開催されることから、皆様には御不便をおかけすることも多いかと思いますが、サミットの成功に向け、御理解・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年が、皆様にとりまして、素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げ、新年の御挨拶とさせていただきます。

年頭の御挨拶を頂いております。

広島南警察署長 若林 栄児 様



あけましておめでとうございます。

皆さまには、輝かしい新年をお迎えのこととお喜びを申し上げます。

平素は、警察業務の各般にわたり、深いご理解とご協力を賜り、改めて厚く御礼を申し上げます。

さて、「減らそう犯罪」広島県民総ぐるみ運動は、今年20周年の節目の年となり、刑法犯認知件数は、運動前と比較して大幅に減少している一方で、依然として特殊詐欺被害が後を絶たないなど、治安情勢は楽観できない状況です。

本年は5月19日(金)から21日(日)までの3日間、G7広島サミットが広島市内で開催されます。世界が注目するサミットを迎えるに当たり、警察では、会場等の警戒警備、公共交通機関や大規模集客施設等に対するテロ等の未然防止対策、必要な交通規制などを行うことになります。しっかりと警備を行うことで、全ての行事が円滑に終わるように全力を尽くしますので、皆さまにもご理解とご協力をお願いします。

また、秋には、広島南警察署の所在地が現在の宇品東4丁目から出汐2丁目へ移転する予定です。場所は変わりますが、皆さまに安全・安心を体感して頂くため、不安に感じる犯罪の抑止や子供・女性・高齢者等の安全安心の確保に対し、署員一丸となって全力を尽くす所存であります。

結びに、皆様のご健勝とご多幸を心から祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

広島県広島港湾振興事務所所長 田口 康典 様



明けましておめでとうございます。謹んで新春のお慶びを申し上げます。

協議会の皆様におかれましては、長年にわたり、この地域の発展のため、活力と思いやりのある福祉のまちづくりに関する様々な取組にご尽力いただいており、厚くお礼申し上げます。

私事ですが、昨年は、宇品築港に多大なる貢献をされた千田貞暁翁顕彰祭や服部長七翁を偲ぶ岩津天神・道具供養祭への参列が叶うなど、広島港の歴史を振り返る良い機会をいただき充実した1年でございました。関係者の皆様には、改めて感謝申し上げます。

さて、この地域では、宇品外貿埠頭において、岸壁水深を深くし耐震化する工事が進められております。また、延伸工事が完了した第5バースに隣接してクルーズターミナルの整備に着手予定であり、大型客船の受入れ再開準備が整いつつあります。出島埠頭においては、コンテナ船の大型化等に対応するための岸壁延伸工事が進められております。一方で、この地域で生活を営んでいる皆様や街を高潮や津波から守る防災対策や、G7広島サミットの開催に合わせた港湾・海岸施設の修繕も着実に進めているところです。今後も、この地域が広島の海の玄関口である「みなとまち」として、物流や賑わい・人流面で更なる発展を続けるため、皆様のご意見を伺いながら取り組んでまいります。

結びに、貴協議会の益々のご発展と皆様のご健勝・ご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨拶といたします。

表彰状・防犯栄誉銅章贈呈 中原健治さん

2022年9月29日付けで、多年にわたり地域安全活動に尽力し安全で安心な街づくりに貢献された中原健治さんが全国防犯協会連合会会長(押見守康氏)より表彰状と防犯栄誉銅章が贈られました。おめでとうございます！！

年頭の御挨拶を頂いております。

宇品西地区社会福祉協議会顧問

広島県議会副議長 中原 好治 様



新年明けましておめでとうございます。宇品の皆さんにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は3月15日に第112代広島県議会副議長に選任され、県議会の代表機関としての役割や、国との連携といった重要な責務に身の引き締まる思いで臨んでまいりました。コロナ対策も、行動制限は伴わないとしながらも感染者が桁違いだった第7波は不気味でしたし、今後も気を緩めることはできません。

また南区には県行政が関わる課題が多くあります。県病院の移転を含む新病院構想は、2030年開業を目指しており、現在基本計画を策定中ですが、経営方針・費用対効果等厳しく検証するとともに、現在地（宇品神田）での県病院の地域医療拠点としての機能をどう残すのか、強く求めてまいります。また旧広島陸軍被服支廠の利活用、広島港の振興等にも、しっかりと向き合って地域の皆さんとの声を施策に反映させていくことに全力で取り組んでまいります。

最後になりますが、今年は卯年で私は年男、還暦を迎えます。まさに節目の年ですが、政治を志した初心を忘れず今後とも元気で地域のために働いていければと思っております。

本年が宇品の皆さんにとりまして、幸多き年になりますことを祈念致しまして新年のごあいさつとさせていただきます。

元広島市議会議員 大原 邦夫 様



明けまして、おめでとうございます。

昨年の年明けは、長年私たちを苦しめてきた新型コロナウィルスの流行も、ワクチン接種や医療体制の整備で、収束の兆しを見せ始めました。そのとたん起きたのが、ロシアによるウクライナ侵攻という暴挙です。世界の人々に大きな衝撃を与えました。核兵器使用の恐怖、加えてエネルギー資源の高騰、それに続く物価の上昇など、今なお、その影響は拡大し続けています。

ことしは、卯年。動物では、兎が当たられています。この兎の穏やかで温厚な性質にちなんで、平和で穏やかな年になるといわれ、また、飛び跳ねる能力から、景気が上向きに「跳ねる」年ともいわれています。特に、株の世界では、古くから株価上昇の縁起のいい年と歓迎されています。

しかし、前回の卯年12年前の2011年には、日本にとって古今未曽有の災害となった東日本大震災が発生しました。景気の回復はさて置いても、戦争やコロナが収まり、兎年にふさわしい災害のない、平和で穏やかな一年になることを願ってやみません。



【お知らせ】

1. とんど神事

1月15日(日)8時30分より、とんど神事並びにお正月のお飾り等のお焚き上げを行います。なお、新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、ザウルスゆめ公園(出島東公園)でのとんど祭りは中止です。

2. 神田神社節分祭

2月2日(木)、3日(金)の節分祭では、やぐらからの豆まき・舞台での余興は中止します。ダルマ祈祷・福引きは実施、お菓子は社頭にて配布予定です。

写真集『被爆樹木 広島 to Live(生きる)』の紹介

2023年3月出版予定



今年は被爆78周年。被爆者は残念なことに、やがて亡くなります。しかし被爆樹木は人間の寿命を超えて生き続けます。原爆にも耐えたその生命力を写真で多くの人に伝え、核兵器廃絶を訴えたいと思います。

実は、被爆樹木の中にも寿命が尽きそうな木があることが写真を撮り始めてわかりました。そうした被爆樹木もこの写真集で後世に残したいと思っています。

この写真集を通じて、命の尊さ、核廃絶に思いを巡らせていただければ本望です。

撮影者：藤原隆雄

写真集をお求めの方は、下記までお問い合わせください。

定価6,000円(税込)・予約販売価格5,000円(税込) ※送料370円／冊

【出版元】タカオ株式会社(スタジオタカオ)

住所:〒734-0004 広島市南区宇品神田5丁目20-15-1201

電話:090-3637-2013/FAX:082-252-6081/E-mail:takao@kch.biglobe.ne.jp

新型コロナウイルス感染症 抗原検査キット無料配布

宇品西地区社会福祉協議会では、感染拡大に伴う診療・検査医療機関での検査・受診の集中を緩和するため、のどの痛み、発熱、咳、倦怠感等の症状が現れた場合に、まずはご自宅等で速やかに検査ができるよう、抗原定性検査キット(SARS-CoV-2 ラピッド抗原テスト)を無料で配布しています。お申し込みから1~2日後にお届けします。配送状況により遅れる場合がありますのでご了承ください。

【対象者】 症状のある方で、①～④の要件をすべて満たす方

①宇品西地区社会福祉協議会圏域に在住の方

②中学生～65歳未満の方

③基礎疾患等の危険因子(※)のない方

④事前に解熱剤等の薬(市販薬を含む)を確保されている方

(※) 慢性腎臓病、慢性呼吸器疾患、慢性腎臓病、糖尿病、高血圧、脂質異常症、心血管疾患、脳血管疾患、肥満(BMI:30以上)、喫煙、固形臟器移植後の免疫不全、妊娠後期(28週0日以降)、免疫抑制・調整薬の使用、HIV感染症

【配送方法】 非対面の受取りでの配送になります

①お申込者宅でインターフォン(呼び鈴)を鳴らします。

②応答があり、確認が取れましたら指定された場所(玄関付近)に抗原検査キットを置きます。

③時間をおいて、お受取りください。

※注意事項：ご不在の場合は、不在票を投函し、抗原検査キットを持ち戻ります。

【申込方法】

宇品西地区社会福祉協議会「080-8232-2243(中原)、082-256-2330(鹿見)」までお電話ください。お電話の際、①氏名、②年齢、③配送先住所、④連絡先(電話番号)をお伝えください。

【留意事項】

①症状がひどく、対面での診察や薬の処方を希望される場合は、従来どおり事前に医療機関に連絡して受診してください。

②陽性と判明した場合には、広島南保健センター(082-250-4108)へご連絡ください。

トレーニングサポート
パーソナルストレッチ

SERVICE TICKET

無料チケット

受付時間 10:00~19:00
広島東洋店・ANAクラウンプラザホテル広島店・
宇品店・広島十日市店・でのご利用になります
氏名:

正月太り解消お年玉キャンペーン!!

1週間無料体験 実施中!!

ご用意いただくもの
・ご本人確認証明書
・デポジット￥2,000(税込)

セキュリティキー発行時にデポジットとして￥2,000(税込)お預けしております。セキュリティキー返却時にデポジットを返却させていただきます。

お一人様1回まで。手続店舗以外での利用はできません。

気軽に
体験!

1日体験 実施中!! 500円

スタッフアワー(10:00~19:00)内であれば無料受付中ですのでのいつでもお気軽にお問い合わせ、またはお電話にてお問い合わせください。飛び込みでのご来店も歓迎しております。

エニタイムフィットネス宇品店

広島市南区宇品西2-16-51(ベイシティ宇品内)

お問い合わせ 082-569-9305

受付時間 10:00~19:00

初めての方にも
安心な

トレーニングサポート

運動が
楽になって
いる方へ

パーソナルストレッチ

ご入会特典

1月に入会すると

1月の月会費が

通常1ヶ月
¥7,480円
のところ
→ 日割り

2月の月会費が

通常1ヶ月
¥7,480円
のところ
→ ¥3,630 税込

お得なキャンペーン開催中

セキュリティキー
発行手数料
通常¥8,800(税込)
→ ¥0

お友達紹介割引キャンペーン(友達やご家族と一緒に入会でそれぞれ3,000円割引)

ANYTIME FITNESS.



めぐみ デイサービス御幸

2023年度より、めぐみデイサービスで介護の仕事をしながら、
介護福祉士実務者研修を受講し、資格取得を目指せます。

未経験・学生・
主婦 大歓迎

最短9日間で
資格取得可能

定員10名の
小規模研修

受講料免除・
補助制度あり

キャリアアップ
研修の充実

2023年5月開講コース希望の方は、2023年3月31日(木)までにご応募ください。

〒734-0015 広島市南区宇品御幸 4-14-7-1

☎082-256-2330

【QRコード】
詳しくはホームページ
をご確認ください。



宇品西地区社会福祉協議会

広島市南区宇品御幸4丁目12-13 宇品老人いこいの家 内
電話:082-254-2260(中原)